# Proyecto de Intervención Ciudadana



Carlos Emmanuel Aguiñaga Barrios 292887

José René Márquez Galaz 292932

Daniel Fernando Zavala Reyes 292783

Omar Miguel Fernández Molina 288744

Isaac Antonio Molina Chávez 292928

#### ¿Como lo hicimos?

Como lo hicimos: Al ser un proyecto de intervención ciudadana nosotros decidimos emplear un enfoque en la unión social y situación social actual en la ciudad de Chihuahua, para llevar a cabo una cultura de la legalidad.

Se decidió acudir a diversos lugares masivos en donde se muestre precisamente una concurrencia de personas interactuando o simplemente realizando actividades cotidianas.

Mediante el equipo multimedia (en este caso celular, tablets y grabación de voz) captamos la evidencia donde mostraba las diversas opiniones de la gente que abordamos.

### Muestras Fotográficas









## ¿Por qué el cambio?

Se da el cambio puesto que al generar conciencia en las personas, fomentamos una cultura de la legalidad, misma que aborda la importancia de valores, leyes, creencias y acciones, por lo tanto plantamos en el individuo la semilla del Estado de Derecho.

# Gestión del cambio (justificación)

En nuestra sociedad hemos vivido múltiples cambios a lo largo de estos años, así como ha ido avanzando pero ha dejado atrás ciertas cosas que no se deben olvidar, entre ellas los valores y la unidad.

#### Conclusiones

La sociedad cambia de manera positiva si cada de uno de nosotros cambiamos de manera individual, psicológicamente a esto se le conoce como la influencia (interestímulo) que nosotros hacemos en la colectividad humana para que esta actué a una determinada manera.

Lá unidad se comprende como aquella parte en la que el conjunto de personas se reúne y busca algo en común.

Al interactuar en sociedad indudablemente estamos inmersos en un pensamiento e influencia social.